
資料４ 

新町地域審議会における『その他』の質疑一覧





新町地域の課題等について
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

新町駅のエレベーター

設置について

１ 新町駅のエレベーター設置について、ＪＲとの協議や群馬県の調査

など、その後は、どのようになっていますか。 

国道１７号本庄道路に

ついて

２ 国道１７号の工事が進められていますが、進捗状況と新町地域にか

かる今後の状況を解る範囲で教えていただきたい。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

プールの改築について ３ 第二小学校のプールは、４０年を経過し、カルキの付着や壁、床

等の老朽化が激しく、床面も平面でない所もあり、危険が生じる可

能性があります。 

可能であれば改修、改築をお願いしたい。 

エアコンの設置につい

て

４  各教室にエアコンを設置され、子どもたちが集中して勉強の出来

る環境にして頂きましたが、特別教室（理科室、つどいの部屋など）

４ヶ所が設置されていません。 

可能であれば設置をお願いしたい。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答

乾燥塔設備の整備につ

いて

５  消防団新町方面隊は、火災等での出場後はホースの洗浄と乾燥が欠

かせないため、分団詰所ごとにホース乾燥塔が設置されています。 

３分団と４分団では、消防団員が垂直の乾燥塔に約１０メートル登

り、塔の上でホースをフックへ掛ける作業をしています。 

 消防団員の安全確保を図るため、高所に昇り降りしなくてもホース

を乾燥させることの出来る機器の整備についてお伺いします。 


